
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO PREVIMPA 

 
 

Reunião ordinária Ata nº 33/2019  
 

 

 
DATA E HORA REUNIÃO: 27/08/2019 – terça-feira – às 9horas e 15min 

 
LOCAL REUNIÃO: PREVIMPA – Rua Uruguai, 277 - 14º andar. 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Na verificação do quórum, estavam presentes os seguintes conselheiros 
titulares: Adroaldo Bauer Spindola Correa, Adroaldo Rosseto Fontanella, Alexandre Dias Abreu, Edmilson 

Todeschini, Fernanda Antunes Zini, Irineu Pedro Foschiera, Jeferson Miola, Jonas Tarcisio Reis, Júlio César 
dos Passos, Luciano Saldanha Varela, Lucimar Rodrigues de Souza, Marilena Ruschel da Cunha, Pedro Luis 

da Silva Vargas, Rogério dos Santos Colpes, Silvia Rejane Mielniczuk de Moura e Wilibaldo Josué Grüner 
Scherer. Na ausência dos titulares, assumiram a titularidade os suplentes, Antônio Renato Marrone, Cárin 

Cecília da Rosa Carvalho, Daniela Silveira Machado e Marco Aurélio Zanetti Stradolini. Participaram da 

reunião como ouvintes os conselheiros, Mônica Urroz Sanchotene e Valter Morigi. 
 

QUÓRUM: Atendido por maioria simples 
 

PAUTA:  

 
1 - Leitura e apreciação da Ata nº 32 (de 20/08/2019). Apreciada e aprovada a Ata de nº 32. 

 
2 - Informes: 

 

ORDEM DO DIA: 

 

I - Debate e apreciação da minuta de parecer do processo SEI 19.13.000005005-0, de relatoria do 

Conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas, que trata do Regimento Interno do Comitê de Investimentos.  

– O parecer do Conselheiro foi rejeitado e designado novo parecerista para realizar a minuta. Foi definido a 

relatoria para a conselheira Cárin Cecília da Rosa Carvalho. 

 

II - Leitura e apreciação da minuta de parecer do processo SEI nº 18.13.000003801-2, de relatoria do 

Conselheiro Adroaldo Rossetto Fontanella. – Aprovado o parecer. 

 

III - Discussão acerca da repercussão dos PLCEs 12/2019 e 13/2019 na previdência municipal. – Adiado para 

a próxima reunião. – Debatido o assunto dos PLCEs na reunião do CAD. O conselheiro Alexandre Dias Abreu 

fará um manifesto para ser apresentado na próxima sessão ordinária. 

 

IV - Debate sobre a Nota Técnica 109, da Procuradoria Previdenciária. – Debatido a Nota Técnica 109 na 

reunião do CAD onde será encaminhada uma consulta complementar à PGM sobre a Legislação. 

 

V - Definição de pauta para a próxima sessão ordinária do dia 03.9.2019. 

 
 

 
Edmilson Todeschini 

                                                    Presidente do Conselho de Administração 


